

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers, pour la sanctification des prêtres

Notre Seigneur à l'âme adoratrice :

« Chère âme, à l'heure du sacrifice, te voici devant moi : Je t'offre ma vie, tu m'offres une heure de ta tienne. Fixe ton regard sur la croix tandis que ton Dieu se meurt d'amour.

Je suis si épuisé que ma tête ballote de tous côtés sans parvenir à se redresser ; ... le sang ruisselle sur mon visage ; ... Je suffoque et n'ai plus la force de lutter pour reprendre ma respiration. ... Cependant dans un ultime effort, Je relève la tête ; ... alors ma douleur est à son comble ... celle de mon corps supplicié bien sûr, mais surtout celle de mon âme abandonnée ... « Pourquoi ? » penses-tu .

De mes yeux embués de sueur et de sang , je vois la foule... à travers les âges ... à travers le monde ... , devant moi celle qui m'a condamné..., derrière elle tout un peuple qui, à travers les siècles toujours plus nombreux ... rejettera mon amour, ... et finalement ne me connaîtra même plus. ... Et c'est pour eux que je meure ?!... Folie d'un amour fou perdu dans une haine folle...

Mais à ce moment, au plus fort de ma détresse..., mon Père ne veut pas que j'expire sans t'avoir vue, âme chérie, au loin, toi avec quelques autres... et ma joie, mon réconfort sont alors si grands... **car je vois avec toi, tous ceux qui, par ton sacrifice profiteront du mien.** »

C'est à chacun d'entre nous que Notre Seigneur adresse ces paroles pleines d'amour. Puissions-nous en être remplis de confusion et du désir d'y correspondre enfin. Ce temps de carême nous y invite et **si nous répondons fidèlement à l'amour du Christ, combien grande sera notre joie pascale !**

Jeudi 3, vendredi 4 et samedi 5 mars

Les intentions

Pour l'Eglise et le sacerdoce :

- Pour nos supérieurs ecclésiastiques
- Pour qu'à l'occasion d'un évènement providentiel, un théologien haut placé ouvre son cœur à la grâce

Pour les pécheurs

- Pour un couple âgé vivant en concubinage sans pratique depuis plus de 50 ans. Elle, élevée dans la foi, atteinte de la maladie d'Alzheimer, reste encore sensible aux noms de Jésus et Marie. Lui, croyant, prétend qu'en acceptant ses épreuves, il est dans la bonne voie. Prions pour que cet homme conduise enfin sa « compagne » à un prêtre, faisant ainsi un pas vers sa propre conversion
- Pour une famille officiellement catholique mais très marquée par l'esprit du monde et dans l'indifférence religieuse. Prions pour sa conversion profonde qui mettra Dieu à la place qui lui est due c'est à dire la première.
- Pour un homme loin de Dieu mais travaillé par la grâce. Prions pour que docile aux lumières reçues, il se convertisse et, par son influence, entraîne toute sa famille.
- Pour un jeune homme seul, qui s'enfonce dans la drogue. Prions pour que Dieu l'éclaire sur le sens de sa vie et devienne son idéal.
- Pour un homme âgé, dégoûté de la religion depuis son plus jeune âge à la suite de scandales d'hommes d'Eglise. Prions pour que, grâce à l'amitié de quelques catholiques, il découvre le Christ et s'attache au seul modèle de la Sainte Eglise.

En urgence

- Pour un père vivant en concubinage, emprisonné depuis déjà deux mois pour des faits au sujet desquels il n'a pas la possibilité de prouver son innocence (dont sa famille est convaincue). Prions pour que cette épreuve qui dure, soit pour lui l'occasion de découvrir le Dieu de Vérité qui console et guérit.
- Pour un jeune homme sans idéal mais « en recherche » ne parvenant pas à faire le pas décisif vers la vérité qu'il entrevoit pourtant. Prions pour qu'allant jusqu'au bout des lumières perçues, il rencontre un prêtre et se convertisse.

Le mot de monsieur l'abbé

A juste titre, nous nous laissons fasciner par l'admirable regard du Verbe incarné qui pénètre jusqu'au plus haut des Cieux, en louange parfaite du Père. Un tel émerveillement ne doit nous faire oublier l'autre regard du Christ, celui qu'Il tourne vers le monde afin de plonger au plus profond du péché. Ce serait n'y plus rien comprendre au mystère du Christ, dont l'âme fut plus écartelée encore que son corps étendu sur le bois.

Qui donc dira le regard du Christ sur le monde ? Regard d'angoisse et de souffrance, certes, seul capable de nous traduire l'infinie répulsion de Dieu à l'endroit du péché ; mais surtout épanchement d'une miséricorde sans fond qui constamment pardonne et reprend, au point d'aller parfois jusqu'à vouloir le plus cruel des châtements afin de nous éviter l'ultime condamnation. Ce regard est souverainement efficace, parce qu'infiniment pur : il expie quand il souffre, il provoque le châtement décrété.

N'hésitons pas à le dire : ce regard du Christ châtie le monde présent. C'est pourquoi celui-ci ne vit plus que guerres, calamités ou sourdes menaces. Pourquoi une telle intensité de désolations, sinon parce que le Christ contemple les fautes les plus dramatiques qui soient, celles de ses pasteurs : « *Les prêtres ont prévariqués contre moi. Ils parlent d'une manière honteuse en disant "la paix, la paix" là où il n'y a pas de paix. Ils disent à ceux qui me blasphèment : "vous aurez la paix", et ils séduisent mon peuple. Ils m'ont abandonné, moi, la seule source d'eau vive, pour se creuser des citernes crevassées qui ne retiennent pas l'eau. C'est pourquoi j'entrerai en jugement avec toi, dit le Seigneur. Contre toi les lionceaux rugissent et mettent le pays en dévastation. Les villes sont livrées aux flammes, et il n'y a plus d'habitants. D'où te vient ce malheur, sinon que tu as abandonné le Seigneur ton Dieu ?* » (Jér. II, 10 à 15 et VI, 14 à 21)

L'âme adoratrice s'unit à ce regard du Christ ; non point pour châtier – Dieu seul est juge – mais afin de souffrir et ainsi expier les fautes des pasteurs. L'efficacité de son regard sera à proportion de la pureté de sa vie.

« Qui a bien pu amener un Dieu à mourir supplicié sur un gibet, entre deux scélérats, à subir une humiliation si grande pour sa divine Majesté ?
« Qui a fait cela ? » demande Saint Bernard et il répond : « C'est l'amour oublieux de sa dignité. » . Ah ! quand il s'agit de se manifester, l'amour ne recherche point ce qui conviendra le mieux à la dignité de celui qui aime, mais bien ce qui plus sûrement le révélera à la personne aimée » Saint Alphonse de Liguori

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà
remercier ! »

N'oublions pas ...

la fête du Jeudi Saint, jour de joie pour les prêtres, jour de joie dans la prière et le sacrifice pour les foyers adorateurs, pour une Eglise sainte et prospère.

A noter

Afin de faciliter les échanges avec votre correspondant et pour ceux qui souhaiteraient rester ainsi discrètement dans l'anonymat, une boîte aux lettres est à votre disposition sur la table de presse de votre chapelle. Elle souhaite y accueillir vos offrandes de messe bien sûr, mais aussi vos intentions, grâce, inscriptions, remarques et courriers divers... Il vous suffira de préciser sur l'enveloppe le motif de son contenu.

A lire

« La pratique de l'amour envers Jésus-Christ » de Saint Alphonse de Liguori 5,00€; magnifiques et profondes méditations pour nourrir l'âme assoiffée de perfection.

« La passion de Jésus. De Gethsémani au Sépulcre » J-M Clercq (22,00€) ; reconstitution médicale de la mort de Christ.

« Enquête sur le Saint Suaire » D Raffard de Brienne 15,00€

LES CORRESPONDANTS

GERS, TARN ET GARONNE, HTE GARONNE, ARIEGE, AUDE, PYRENEES OR., TARN

Toulouse : Mme Joly 05 61 06 18 14

Montréal : Mme Doutrebente 04 68 69 09 75

Castres : M Badaroux

PARIS-REGION PARISIENNE

Mme Castellan 01 46 02 21 36

Mme Millet 01 47 71 03 21

Mantes : Mme Le Hot 01 30 93 48 33

COTE D'OR, DOUBS

Dijon, Besançon : Mme du Potet 03 80 56 81 18

Pouilly, Flavigny : Mme Brière 03 80 90 71 08

INDRE ET LOIRE

Tours : M Ribeau 02 47 49 85 10

COTES D'ARMOR, ILLE ET VILAINE

Lanvallay, St Malo : Mme Gautier 02 96 88 04 00

MANCHE, CALVADOS, ORNE

Saint Ursin : M Denier 02 33 61 53 95

DEUX SEVRES, VIENNE ET CHARENTE

Niort, Poitiers, Angoulême: Mme Levrault 05 49 25 01 95

LOIRE ATLANTIQUE, VENDEE, MORBIHAN

Nantes, La Roche, Vannes: Mme Rousseau : 02 51 77 00 75

BOUCHES DU RHONE

Aix, Marseille : Mme Sentagne 04 42 26 93 79

ALPES MARITIMES

Cannes : Mme Abril 04 93 90 38 15

Nice : Mme Demarville 04 93 92 45 64

PYRENEES ATLANTIQUES

Domezain, Bayonne Mme du Fayet: 05 58 90 08 03

Pau, Lourdes : Mme Ameri 05 59 81 51 95

ISERE, SAVOIE

Grenoble : M de Lédinghen 04 38 92 12 55

VAR

Toulon : Melle Blanc 06 81 03 11 49

DORDOGNE, CORREZE

Bergerac : Mme Bories 05 53 22 56 89

NORD, SOMME

Lille, Amiens : Mme Brunet 03 20 06 33 06

ALLIER

Vichy – Broût-Vernet : M Tranchet 04 70 58 20 42

HERAULT

Montpellier : Mme Banastier 04 67 72 47 43

MAINE ET LOIRE

Angers : M Jaquemet 02 41 60 20 67

FOYERS ADORATEURS

